

Pressemitteilung vom 27.11.2023

## Gemeindeverwaltung wieder per Mail erreichbar

Nach der Cyberattacke auf die Südwestfalen IT (SIT) ist die Gemeinde Lippetal seit dem heutigen Montag wieder auf gewohntem Wege per Mail erreichbar. Eine Liste der E-Mail-Adressen aller Mitarbeitenden findet sich auf der Ersatzhomepage der Gemeinde [www.gemeinde-lippetal.de](http://www.gemeinde-lippetal.de).

E-Mails, die im Zeitraum vom 30.10.2023 bis 24.11.2023 an die altbekannten Adressen unter der Domain @lippetal.de verschickt wurden, wurden nicht zugestellt. Sofern Bürgerinnen und Bürger keine Rückmeldung auf Ihr Anliegen erhalten haben, bittet die Gemeinde um eine erneute Anfrage per Mail oder per Telefon.